



Après midi Boxe éducative en UNSS

publié le 18/01/2017

Descriptif :

Nos benjamins et benjamines à Vivonne.

Aujourd'hui, mercredi 18 Janvier , Léo, Morgane, Shaïma, Carole Anne, Capucine, Ivar, Noah, Basil, Bryan et Chloé se sont distingués pour le collège dans les rencontres du challenge de boxe éducative à Vivonne.

Merci à eux pour leur participation.....



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.